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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 25.09.2013 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
Betreff:  Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zum Stan d der 

Bewilligung von Städtebaufördermitteln 
  
Mit Ratsbeschluss vom 12.12.2012 wurde die Stadtverwaltung entsprechend festgelegter 
Prioritäten mit der Antragstellung von Städtebaufördermitteln in den verschiedenen 
Förderprogrammen für 2013 und die Folgejahre beauftragt. Termin für die 
Programmanmeldung war insoweit der 31. Januar 2013.  
 
Im aktuellen Haushaltsplan wurden dann bereits für die Jahresscheibe 2013 auch einzelne 
Projekte in den Investitionsplan aufgenommen, z.B. Sanierung Schulstraße (Plan 
Landeszuweisung: 231.300 EUR), Sanierung Dachritzstraße (Plan Landeszuweisung: 
93.000 EUR), Knoten Merseburger Str. / Rudolf-Ernst-Weise-Straße (Plan 
Landeszuweisung: 40.000 EUR), Stützmauer Leopoldina (Plan Landeszuweisung: 225.600 
EUR) oder Saline Stützmauer Plan Landeszuweisung: 33.300 EUR). Auch für die folgenden 
Jahre wurde Projekte in die Investitionsplanung aufgenommen.  
 
Informiert wurde der Stadtrat darüber, dass sich aufgrund der voraussichtlichen 
Bereitstellung der beantragten Fördermittel für das Sanierungsgebiet Altindustriestandorte 
der Projektablauf für das Bauvorhaben Thomasiusstraße in Folgejahre verschiebt. 
 
Wir fragen: 
 

1. Wie ist der aktuelle Stand der Bewilligung der im Programmjahr 2013 beantragten 
Städtebaufördermittel? 

2. Welche bereits für eine Umsetzung im Jahr 2013 vorgesehenen Maßnahmen können 
2013 voraussichtlich noch begonnen werden?  

 
gez. Dietmar Weihrich 
Fraktionsvorsitzender 
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Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wie ist der aktuelle Stand der Bewilligungen der im Programmjahr 2013 beantragten 

Städtebaufördermittel? 
 
Bis dato liegen der Stadt Halle noch keine Bewilligungen in Bezug auf die Antragstellung 
Programmjahr 2013 zur Städtebauförderung vor. 

 
2. Welche bereits für eine Umsetzung im Jahr 2013 vorgesehenen Maßnahmen können 

2013 voraussichtlich noch begonnen werden? 
 

In die Antragstellung des Programmjahres 2013 wurden hauptsächlich Maßnahmen auf-
genommen, deren Beginn ab dem Haushaltsjahr 2014 geplant ist. Bei der Antragstellung 
und zeitlichen Einordnung der Maßnahme wurde bereits berücksichtigt, dass die Bewilli-
gungen relativ spät im Antragsjahr erfolgen und im ersten Haushaltsjahr in der Regel kein 
großes Finanzvolumen zur Verfügung steht. Somit ergeben sich aus der späten Bewilli-
gung noch keine konkreten negativen Auswirkungen auf die Maßnahmen, die im Haus-
haltsjahr 2013 begonnen werden sollten. 

 
Die für das HH-Jahr 2013 geplanten Maßnahmen sind im Wesentlichen aus Bewilli- 
gungen vorangegangener Programmjahre finanziert, so dass der Umsetzung aus 
finanziellen Gründen grundsätzlich nichts entgegensteht.  
 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter 

 


